

CLUBES

El Valencia Basket ajustará su presupuesto tras quedarse fuera de la Euroliga

El director general del club, José Puentes, valora la situación del equipo tras quedarse a un paso de asegurar su continuidad en la principal competición de clubes europeos.

Palco23
22 abr 2021 - 19:40



El Valencia Basket hace balance y pasa revista. El equipo de la Liga Endesa, noveno en la fase regular de la Euroliga, se ha quedado a un paso de renovar su licencia para participar en el torneo. “Mos entristece y duele ver que otros equipos que están por debajo de la tabla, van a seguir jugando la Euroliga”, señala el director general del club, José Puentes. El club deberá ajustar su presupuesto ante la disminución de ingresos.

“En la Euroliga, por quedar novenos, ingresamos 900.000 euros, esto es el baloncesto”, explica. “Al jugar Eurocup habrá que hacer algún ajuste, pero el núcleo fuerte de la plantilla existe”, detalla, asegurando que “los jugadores con control de salida los tenemos controlados y podemos ejercer sus derechos en España, no en Europa, pero el grueso del equipo tiene contrato”. Por otro lado, “el presupuesto se ajustará como toca, pero ese ejercicio no lo hemos hecho aún porque nos estamos

jugando la Liga española y es complicado”.

A pesar del golpe de la pandemia, el Valencia ha conseguido mantener el 99% de los patrocinios, con una afectación de 60.000 euros, una cifra que se está ajustando a medida que los “patrocinios se renuevan”.

“Estamos construyendo un proyecto diferencial”, asegura el ejecutivo, “en lugar de estar enfrentados a la Euroliga tenemos que estar viendo posibilidades y opciones”. “Somos el único proyecto que trabaja con todas las instituciones”, detalla.

El Valencia Basket consigue mantener el 99% de los patrocinios pese a la pandemia

“Aceptamos las condiciones de ascensos y descensos, la Euroliga nunca nos engañó y anunció el aumento de mercados con dinero y patrocinios y eso se llamaba Francia y Alemania”, recuerda Puentes. “Nos duele esta situación desde la empatía, anunciaron ascensos y descensos desde los mercados”, añade. “La Euroliga abrió esa puerta y la hemos perdido en la cancha”, reconoce, aunque explica que “somos un club grande y queremos estar con los grandes; queremos ser un club de Euroliga y lucharemos en todos los ámbitos”.

“Tenemos que seguir trabajando en nuestro proyecto, con L’Alqueria, el Femenino, el Casal España Arena de València”, sentencia Puentes.